



como la eliminación de ministerios o de recursos destinados a subir las pensiones:

“¿Qué eliminamos entonces? ¿Cultura? ¿Salud? ¿Cómo no van a subir las pensiones?”, interpeló.

### La disputa senatorial en Atacama

Consultado sobre la contienda por el Senado en la región, el diputado anunció que la FRVS no presentará candidatos y que apoyará a las postulantes del oficialismo, Daniela Cicardini y Yasna Provoste:

“Fue un gesto no llevar candidato a senador, ni siquiera simbólico, porque la idea es que esos votos vayan para las candidatas oficialistas. Vamos a resolverlo políticamente, conversar con las candidaturas y ordenar nuestro partido en torno a esa decisión”.

Sobre la irrupción de Giovanni Calderón y la posibilidad de un doblaje, sostuvo:

“Es muy difícil, pero no imposible. Por primera vez la derecha va dividida, y eso abre la posibilidad de doblar. Ojalá ocurra, aunque el Senado lo tenemos medio perdido”.

### Caso Miguel Vargas: "Presunción de inocencia"

En relación con el eventual desafuero del gobernador regional Miguel Vargas Correa, acusado de presunto abuso sexual, Mulet se mostró cauto y defendió la presunción de inocencia:

“No soy de los que juzga mientras la justicia no juzga. Puede ser inocente e igual la Corte puede desafuorarlo para que se investigue. Creo que la sociedad democrática tiene que valorar eso, porque si no, una mera formalización se convierte casi en condena”.

### Investigación en el municipio de Copiapó

Sobre los allanamientos recientes a la municipalidad de Copiapó por presuntos malos manejos, reiteró su postura:

“Presumo la inocencia, pero creo que las autoridades debemos dar todas las garantías. Es muy importante alzar las cuentas corrientes, porque las platas siempre se depositan y se transfieren. Lo importante es que el Ministerio Público actúe y se esclarezcan los hechos”.

### Parque Nacional Desierto Florido: "Me dolió la oposición de la SONAMI"

Como líder de un partido regionalista y verde, Mulet defendió con fuerza la creación del Parque Nacional Desierto Florido, cuestionado por la Sociedad Nacional de Minería (SONAMI):

“Me preocupó, me dolió. El Parque Nacional Desierto Florido es algo en lo que trabajamos durante años, con miles de firmas y gestiones políticas. Es único en el mundo y debe preservarse. La SONAMI está usando los mismos argumentos que siempre critica, lo encuentro contradictorio”.

Para el parlamentario, es posible conciliar minería y sustentabilidad:

“Somos una región minera, pero también debemos preservar nuestras especies vegetales y animales para enfrentar el cambio climático”.

### Balance político y mensaje final

En la parte final de la entrevista, Mulet insistió en que la gran batalla política de los próximos años estará en la Cámara de Diputados, más que en el Senado: “Ahí se dará la gran pelea política. El Senado ya está cargado hacia la derecha”.

Consciente de que será su última postulación a la Cámara, el parlamentario cerró reafirmando su compromiso con Atacama:

“Soy parte del oficialismo, pero un oficialismo con autonomía. Vamos a seguir apoyando al Presidente en sus proyectos, pero nunca subordinados a pactos que excluyen a las regiones. Nuestra lealtad es con la ciudadanía”.

